EXPTE. D. 2/96

123-24





Honorable Cámara Diputados

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su beneplácito por el reconocimiento a la UNIVERSIDAD NACIONAL DE MAR DEL PLATA en su ubicación entre las dos mil mejores universidades del mundo por el prestigioso ranking fue elaborado del *Center for World University Rankings*.

EXPTE. D. 2196

123-24





FUNDAMENTOS

El presente proyecto de Declaración tiene por objeto expresar su beneplácito por el reconocimiento del ranking elaborado por el *Center for World University Rankings*, el cual seleccionó entre las más destacadas a la Universidad Nacional de Mar del Plata.

El Center for World University Rankings elaboró un nuevo ranking mundial de universidades y tres casas de estudios de la provincia de Buenos Aires se ubicaron entre las mejores 2.000 instituciones de educación superior, siendo comparadas 20.531 universidades de todo el mundo.

Luego de que la organización de consultoría situada en los Emiratos Árabes Unidos brindara los posicionamientos con datos actualizados al año corriente, se conoció que tres universidades bonaerenses ingresaron en el top junto a otras cinco instituciones argentinas.

Tras la Universidad de Buenos Aires, primera del ranking a nivel nacional, le siguen la Universidad Nacional de La Plata, En las posiciones nacionales, luego de las universidades de Córdoba, Rosario, El Litoral y Cuyo, en la séptima colocación apareció la Universidad Nacional de Mar del Plata, que ocupó la posición 1.704 a nivel mundial y pertenece al 8,3% de las mejores universidades del mundo.

A la hora de evaluar, el Center for World University Rankings divide el porcentaje total en diversos puntos. En primer lugar, la calidad de la educación es uno de los ítems que toma un eje protagónico, representando el 25% de la evaluación. Allí, miden el número de ex alumnos de la institución que hayan obtenido reconocimientos internacionales, premios y medallas.

El otro ítem que abarca el 25% del balance es el empleo de los ex alumnos, donde se analiza qué cantidad de egresados se posicionaron como CEO de las principales empresas del mundo. Estos dos puntos representan la mitad del análisis y ambos se toman en relación al tamaño de cada facultad.

Entre los otros cinco puntos de evaluación, se dividen de a 10% la mitad del porcentaje restante. Allí caben la calidad de la facultad, -medida por el número de académicos-, los resultados de la investigación -número total de trabajos-, publicaciones de calidad -trabajos de investigación que aparecen en revistas de primer nivel-, influencia -trabajos de investigación que aparecen en diarios influyentes y citas -número de trabajos de investigación altamente citados-.

Daniel Reynoso, secretario académico de la universidad marplatense, aseguró que "estar en los primeros lugares siempre ayuda a mostrarse".







"Para nosotros, que somos una universidad del interior de la provincia y que estamos teniendo un crecimiento bastante acentuado en la cantidad de estudiantes, este ranking es un respaldo muy grande", sostuvo al señalar que la casa de estudios actualmente tiene más de cincuenta mil estudiantes.

"Desde el 2016 venimos incrementando el número de inscriptos, podemos decir que en los últimos cinco años duplicamos la cantidad y aumentamos la oferta académica", detalló Reynoso, tras asegurar que "es muy bueno ratificar esto y nos sirve, porque venimos en una tendencia que nos posiciona muy presentes en la agenda de la región sudeste. Estamos haciendo especial hincapié en que la universidad esté cerca de la sociedad, fomentamos la inclusión y reivindicamos permanentemente la universidad pública y gratuita con el ingreso irrestricto como base", destacó Reynoso.

El gobernador Axel Kicillof remarca una y otra vez que "hay que llevar las universidades al interior de la Provincia".

En esa línea, Reynoso explicó las medidas de acercamiento que establecen: "En los municipios de la región sudeste tenemos una política de incorporación, y a raíz de ello, trabajamos con el programa Puentes, acercándonos a los municipios con oficios y diplomaturas con escuelas de formación profesional. Tenemos que expandirnos más allá, eso nos parece interesante y trabajamos en conjunto y regionalmente con las universidades del Centro y la del Sur", detalló.

Asimismo, celebrar los reconocimientos que tienen como protagonistas a instituciones de educación superior con localia en nuestra querida provincia, posicionando a nuestras universidades nacionales en un altísimo nivel en el campo de la producción de conocimiento.

Por todo lo expuesto, y con la intención de celebrar este tipo de distinciones que reconocen a universidades que reciben a miles de estudiantes de nuestro país y principalmente del interior de nuestra provincia; volviendo más inclusivo el acceso al conocimiento y la formación universitaria gratuita y de calidad, solicito a las Señoras Diputadas y Señores Diputados que acompañen con su voto favorable el presente proyecto de Declaración.

